

Acta de la 4ª Asamblea Popular de Collado Mediano. Sábado 18 de junio de 2011.

Hora de citación: 12 de la mañana

Hora de comienzo: 12.30 h. Asistentes a las 12.30 : alrededor de 35 personas.

Hora de finalización : 14.30 h. Asistencia máxima a lo largo de la Asamblea: 50 personas.

Equipo :

Moderadores, Javier y Silvia. Turno de palabra y pizarra, Laura. Toma del Acta, Chus.

Orden del día en pizarra:

-Lugar, día y hora de las Asambleas

-Manifestación 19-J

-Concreción de propuestas

Comenzamos a las 12.30, tras colocar una lona de sombreado y sin micro porque no ha llegado la persona que normalmente trae el prolongador.

Una vez presentados los moderadores, se reitera petición de puntualidad. Se recuerda la dinámica y simbología de las Asambleas y se exponen los puntos a tratar. Cada grupo de trabajo tendrá 10´ para exponer 2 propuestas, dando algo más de tiempo a Comunicación porque trae propuestas llegadas a su grupo, tanto desde Sol, como desde otras Asambleas.

Pasamos a la lectura y posterior aprobación del Acta de la anterior Asamblea.

Joaquín trae un prolongador y comenzamos a usar el micro.

12.45 h. COMISIÓN DE COMUNICACIÓN:

Interviene Daniel, comentando que Comunicación no ha podido reunirse esta semana y aclara que no todas las propuestas que traen parten del movimiento 15M, pero el movimiento las apoya. Se leen tres propuestas:

1.- La Plataforma de Afectados por la Hipoteca: Nos propone adhesión y/o asistencia a la convocatoria del próximo día 20, a las 20h. en los Juzgados de Plaza de Castilla, para acompañar a las familias que han sido víctimas de estafas hipotecarias y demandar la paralización inmediata de los procedimientos de desahucio hasta que no se resuelvan las denuncias penales planteadas. Se hará entrega ante el Juzgado de Instrucción de Madrid de cartas individuales y asociaciones en apoyo a estas familias.

2.-La Comisión de Barrios y Municipios : (Tres propuestas)

-1ª. Creación de un grupo de extensión laboral que trabaje en dos frentes, uno para el fomento del autoempleo y la creación de bolsas de trabajo y otro para dar asesoría laboral y orientación en cuanto a nóminas, contratos, etc. En caso de ser aprobada la creación de este grupo, habría que designar un representante para asistir a la reunión general, el martes 22, a las 21 h, en el "caballo de sol"

-2ª.- Convocatorias para los días 19, 21 y 22 de junio:

Día 19, domingo:

9 a 13: Salida marchas anticrisis desde todo Madrid.

14 h: Confluencia de todas las columnas en Neptuno, frente al Congreso.

15 h: Picnic antifatiga

16 h: Debates, Asambleas, micro abierto, actividades, etc, por toda la zona colindante al Congreso.

20h: Asamblea General en Sol

Martes 21:

19 h: Inicio de la **Acampada de Buenos días Diputados e Imputados** (llevar tienda, saco de dormir y pijama)

20 h: Asamblea informativa acerca de la negociación colectiva.

0 a 1 h: Actividades de buenas noches.

Miércoles 22:

08h: Amanece ante el Congreso, damos los buenos días a diputados e imputados, recordando que no nos representan.

12h: Grupos de debate temáticos por cada punto de reforma de la negociación colectiva.

19h: Asamblea de puesta en común de todos los puntos trabajados.

-3ª.-Catálogo de Alcaldes: Creación de un catálogo “on line” de los alcaldes que nos gobiernan, realizado con la colaboración de todos los barrios, municipios y ciudades. Lo que han hecho bien ,lo que han hecho mal, dónde están invirtiendo el dinero, etc.

12.55 . POLÍTICA , FORMACIÓN Y RELACIONES CON EL AYUNTAMIENTO:

12.55h. José Manuel expone las dos propuestas que trae la comisión:

1ª.- Reunión con la Alcaldesa para darnos a conocer, pedir la recuperación del Reglamento de Participación Ciudadana, la puesta en marcha o dinamización de los Consejos Sectoriales y la necesidad de la Asamblea de utilizar los espacios públicos cerrados para desarrollar nuestro trabajo (Casa de la cultura, salón del ayuntamiento, etc).

2ª.- Puesta en marcha de talleres de formación, los martes a las 19 horas, en el parque, con el fin de profundizar en temas y leyes, como la Constitución, o la Ley D’hont, así como en otros temas que nos afectan directamente .

13.00: COMISIÓN DE DINAMIZACIÓN:

Juan Carlos expone las dos propuestas

1ª.- Encuentro Multicultural

2ª.- Acción política para participación directa en la calle. Utilización del ciego y los romances, acompañado de un coro, que va solicitando que se depositen propuestas en una caja. Nos explica la dinámica de funcionamiento de esta acción.

13.07: PASAMOS AL ORDEN DEL DÍA REFLEJADO EN LA PIZARRA:

Silvia nos expone los puntos a abordar:

1º.- Propuesta de cambiar hora, lugar, día de las Asambleas, con el objetivo de facilitar una mayor participación.

Tras un rato de análisis, **la Asamblea aprueba que, en lo sucesivo, nos veremos los sábados a las 19 h.** en la Plaza del Ayuntamiento.

2º.- Propuesta de acudir juntos a la Manifestación del 18J. Se aprueba acudir como Asamblea uniéndonos a Villalba, para llegar al Templo de Debod y salir con la columna Oeste.

También se recuerda la posibilidad, para aquellos que requieran de una mayor comodidad, de ir en la columna Norte, que parte de Plaza de Castilla y pasa por Nuevos Ministerios y Recoletos. Quedamos citados en la estación a las 08.30.

Mercedes hace hincapié en la NO VIOLENCIA de la convocatoria y en las actitudes a tomar si detectamos algún violento.

3º.- Concreción de las propuestas de las Comisiones:

COMUNICACIÓN:

-Se acuerda apoyar las movilizaciones contra los desahucios. Interviene Luis recordando que, en el Congreso de los Diputados, el PSOE vota en contra de la dación en pago, mientras que PP e IU se abstienen. Elena Salgado ha dicho que no es momento.

-Sobre extensión laboral y la creación de Comisión de Autoempleo y Asesoría Laboral , se decide por mayoría no sumarnos a esta invitación. Debemos ser ser menos ambiciosos, no querer abarcar más de lo que podemos y marcarnos objetivos reales. Se apunta riesgo de desunión al entrar intereses individuales.

Pepa Pérez se ofrece como asesora fiscal, de forma puntual, para quien lo necesite.

Joaquín aconseja no trabajar en paralelo y buscar la sinergia con los mecanismos y grupos que ya llevan tiempo trabajando en el pueblo, como el grupo de emprendedores.

- Se acuerda apoyar las **actividades previstas frente al Congreso** los días 19,21 y 22.

- **Respecto al catálogo de Alcaldes**, se informa de que es una propuesta que llega de otro pueblo y está teniendo bastante apoyo. Jorge, de infraestructuras, se ofrece para subir al catálogo la fotografía de la Alcaldesa y su programa de gobierno, y así hacer un seguimiento del cumplimiento del mismo. Intervienen varias personas apuntando la necesidad de que esto se haga de forma seria, objetiva e independiente, sin riesgo de difamación.

Se apunta que este es un trabajo a largo plazo y que es muy importante controlar y auditar a nuestros políticos según su eficacia o ineficacia, siendo esta una de las razones del 15M. Tras un rato de debate, intentamos cerrar el punto en base a controlar y auditar sin difamar, preguntándonos si es éste un objetivo prioritario.

Se mezclan temas, entrando en el ámbito de política local y **el punto finalmente queda sin cerrar en consenso**, pero **surge un punto nuevo**

La participación ciudadana en los plenos:

Pepa emplaza a asistir a los plenos del Ayuntamiento, para tener conocimiento de primera mano de lo que se hace. Apunta que nunca va nadie e informa de que el primer pleno extraordinario será el miércoles 22, a las 19 horas.

Joaquín recuerda que existen organismos y métodos de participación que deberíamos usar, como los Patronatos y los Consejos Sectoriales, y que hay que pedir la voz para los ciudadanos dentro de los plenos. Se recuerda que este ayuntamiento repite, que no es que partan de cero, sino que la gestión ya la conocemos.

Alguien apunta que antes se aceptaba la voz ciudadana en los plenos, pero que lo que se habla ya es fuera del pleno en sí y por tanto no consta en Acta y, lo que no consta en Acta, no existe.

Se propone asistir a los plenos con un esparadrapo preparado, y colocarlo en nuestra boca en caso de que no nos den voz. Esta propuesta es bien acogida, pero se puntualiza que este pleno es extraordinario, con carácter muy formal y se ve como una acción a tener en cuenta para otras ocasiones.

POLÍTICA , FORMACIÓN Y RELACIONES CON EL AYUNTAMIENTO:

Aunque algunos puntos que traía la Comisión de Política, ya se han tratado, como el de los plenos, José Manuel expone de nuevo el trabajo que lleva la comisión, dejando claro que, si la Alcaldesa quiere, puede.

-Aceptada la propuesta de pedir una entrevista con la Alcaldía, y reivindicar participación ciudadana y uso de las instalaciones municipales en calidad de Asamblea Popular 15M. Se acuerda solicitarla en primera instancia por teléfono, de lo que se encargará Pepa Jiménez Armesto. Al encuentro asistirá una persona de cada comisión, y otras bajo el genérico de Asamblea Collado Mediano.

Joaquín : Por la Comisión de Urbanismo
Hazael : Por la Comisión de Dinamización y estrategia
Daniel : Por la Comisión de Comunicación
Mercedes : Por la Comisión de Política
Alicia : Como Asamblea Collado Mediano
Pepa : Como Asamblea Collado Mediano
Luis : Como Asamblea Collado Mediano

Joaquín expresa que la experiencia nos cuenta que a los plenos las cosas ya vienen cocinadas. Puesto que tienen mayoría absoluta, el ámbito del pleno se reduce a aprobar lo que ya se ha decidido con anterioridad y al margen de la oposición.

Luis quiere remarcar que **no debemos dirigimos únicamente a la Alcaldía, ni sólo al gobierno, sino a todos los grupos municipales. Esta iniciativa tiene la aprobación de la Asamblea.**

Pepa explica que este pleno tiene carácter extraordinario, por lo que no se puede pedir voz. Cree que sólo con una asistencia importante de vecinos, la cosa cambia bastante y va a ser difícil que con esta presión, la corporación niegue la voz en los plenos ordinarios.

Juan Luis explica que hay dos vías que podrían usarse para participar. La primera es solicitar e incorporar ruegos y preguntas y la segunda a través de una iniciativa popular avalada con firmas que pida la incorporación al pleno de los temas que nos interesen y así constarán en acta. (imposible transcribir toda su intervención, que fue fuera de micro).

Sobre cómo llevar a cabo la petición de entrevista con la Alcaldesa y los grupos municipales, se apuntan dos vías, el acercamiento directo a través de una llamada telefónica y a través de un escrito firmado como Asamblea Popular de Collado Mediano, dando como domicilio el del propio ayuntamiento.

Tanto Pepa como José Manuel comentan que se dan por enterados de la petición, ya que ambos son concejales de la oposición.

-La iniciativa de Formación, en la que hablar sobre nuestras leyes y otros temas de interés contando con personas expertas en cada tema, es bien acogida y se acuerda realizar los encuentros los martes, a las 19 h. en el parque.

COMISION DE ESTRATEGIA Y DINAMIZACIÓN:

Silvia amplía el punto de las jornadas de integración. Sería una jornada lúdico-gastronómica donde aportar platos de diferentes países y/o regiones españolas, invitando a las comunidades inmigrantes a participar.

Joaquín interviene apoyando esta dirección, que considera clave porque siente que se están creando guetos cada vez más cerrados y se está generando mayor inseguridad ciudadana. La solución más fácil es mayor control policial, pero desde aquí debemos dar mucha más importancia a las estrategias integradoras. **Se aprueba la creación de las Jornadas a cargo del grupo de dinamización.**

Propuesta de Acción del ciego: Se aprueba.

Fuera del orden del día,

Joaquín informa de la iniciativa de escribir propuestas en folios amarillos, hacer un avión con ellos y lanzarlos al aire frente al Congreso, en la marcha del 19J.

Daniel propone crear entre varios una pancarta para llevar a la Manifestación. No tiene aceptación.

Propone, también, apoyar las movilizaciones que existan en Villalba contra la decisión Municipal de suprimir Granito Rock y otros recortes que puedan venir en el futuro. Se aprueba.

Para la próxima Asamblea, que se recuerda será el sábado 25 a las 19 h. en la Plaza, se piden voluntarios. Aunque cuesta un poco, finalmente surgen.

Alicia : Turno de Palabra y pizarra.

Víctor : Acta

Joaquín y Jose Manuel : Moderadores.

Se levanta la Asamblea a las 14,25 h.